

# Salida Especial para la fiesta de Holi

## Febrero-Marzo-2018



## ¿Qué es la fiesta de Holi?

Holi es un festival religioso que se celebra en la India. El festival se conoce como la victoria simbólica del bien sobre el mal y también como el evento de primavera, ya que se celebra al final de la estación invernal, en la última luna llena del mes, que normalmente coincide con finales de febrero o principios de marzo.

## Leyenda

El festival de Holi se celebra a causa de una antigua historia de la religión hindú que hace referencia a la historia de Hiranyakahipu, figura que representa al rey de los demonios, y que fue bendecido por Brahma



(primer dios hindú) para ser inmortal. Desarrolló un sentimiento de ira hacia la Tierra y hacia el Cielo, obligando a la gente a adorarle sólo a él. Sin embargo, su propio hijo, el príncipe Prahlada, decidió seguir adorando a Vishnu (un poderoso dios del hinduismo) y enfureció a su padre.

El rey decidió castigar a su hijo, pero nada cambió: Prahlada no iba a adorar a su padre. Finalmente, el rey decidió envenenar a Prahlada, pero el veneno se convirtió en néctar en la boca de su hijo. Después de salir de su asombro, Hiranyakashipu ordenó que su hijo fuese aplastado por elefantes, pero no parecía que nada ni nadie pudiese hacerle daño. Ni siquiera estar encerrado en un calabozo sin comida y rodeado de serpientes venenosas pareció afectarle, y todos los intentos de su padre por matarle fallaron. Finalmente, ordenó a Prahlada que se sentase en una pira en el regazo de Holika (la hermana de Hiranyakashipu, su tía), que tampoco podía morir debido a una bendición que la protegía de las llamas del fuego. Prahlada aceptó de inmediato las órdenes de su padre, y rezó al dios Vishnu para que le protegiese. Cuando el príncipe se sentó en el regazo de su tía, todo el mundo quedó estupefacto al comprobar cómo Holika empezó a arder en el fuego, mientras Prahlada se mantuvo sin daño alguno. La salvación de Prahlada y el incendio de Holika se celebran como el actual festival de Holi.

#### **ITINERARIO**

## 23 de Feb. Viernes Llegada - Nueva Delhi

Salida desde Madrid/Barcelona. Llegada a Delhi Al llegar al aeropuerto, será recibido/a por nuestro representante de habla hispana. Traslado al hotel. Check-in en el hotel y **alojamiento.** 

#### 24 de Feb. Sábado Delhi

Desayuno en el hotel. Posteriormente, visitaremos los lugares más importantes de Delhi. Empezaremos el día con la parte de Vieja Delhi visitando, **Jamma Masjid**, cuya construcción comenzó en 1644 por Shah Jahan. Es la mezquita más grande de la India con una capacidad para 25.000 personas. Consta de tres puertas de gran tamaño, cuatro atalayas y dos minaretes de 40 m. de altura, alternando piedra arenisca roja y mármol blanco. A continuación, visitaremos el **Raj Ghat**, este hermoso parque, donde se encuentra un cenotafio, consistente en una plataforma de mármol negro indica el lugar donde Mahatma Gandhi fue incinerado tras su asesinato y donde también fueron incinerados Pandit Nehru e Indira Gandhi. Continuaremos la visita de Nueva Delhi con los edificios gubernamentales y **la Puerta de la India**, que es un arco de triunfo construido en piedra, con 42 m. de altura en el que figuran los nombres de 90.000 soldados del ejército indio que murieron durante la Primera Guerra Mundial. Paseo panorámico por la zona del Parlamento y la residencia del Presidente.

Continuaremos con la visita al **templo Sikh**, Gurdwara Bangla Sahib, es un templo de la doctrina Sikh, está construido en la zona de Connaught Place. Es el templo más importante de los sikhs en Delhi. Miles de personas vienen a diario a visitar este templo. También veremos el **Qutub Minar**, uno de los monumentos más antiguos de la primera ciudad de Delhi, pues su construcción se inició en 1199. Este complejo se caracteriza por combinar estilos hindúes con elementos islámicos. Su alminar o minarete, es el más alto del mundo, alcanza una altura de 72.5 m dispuestos en cinco estratos de diámetro decrecientes. Al pie del alminar se encuentra la Puerta Alai Darwaza, hecha de ladrillos rojos y amarillos, y que en su día fue la



entrada a la mezquita. También aquí se encuentra la tumba del Sultán Iltutamish y el mausoleo de Imam Zami. Regreso al hotel y **alojamiento**.

## 25 de Feb. Domingo Delhi-Mathura-Agra

Desayuno en el hotel. Salida por carretera a Agra visitando durante la ruta la ciudad de Mathura, famosa por el Dios Krishna o por la secta "Hare Rama Hare Krishna". Visitaremos el templo Prem Mandir dedicado a Krishna. Salida hacia Agra haciendo una parada fotográfica en la fachada de **Sikranda** (tumba del emperador Akbar). El mausoleo de Sikandra es el lugar de reposo de Akbar, fue el propio emperador quien en vida eligió ese lugar para su mausoleo dando las instrucciones a sus nobles para comenzar la construcción antes de su muerte, después de ocho años murió. Llegada al hotel. **Alojamiento.** 

## 26 de Feb. Lunes Agra-Jaipur

Desayuno en el hotel. Hoy van a visitar una de las siete maravillas del mundo. El **Taj Mahal (cerrado todos los viernes del año),** el monumento que ha dado fama mundial a Agra y que se ha convertido en el símbolo de la India. El Taj Mahal, es un mausoleo que el emperador Shah Jahan mandó construir en 1631 en honor de su amada esposa Mumtaz Mahal, la dama del Taj, fallecida al dar a luz a su decimocuarto hijo en 1629. La construcción, en la que participaron 20.000 personas, no finalizó hasta 1653. Constituye la muestra más representativa de la arquitectura mongol. El arquitecto principal, Isa Khan, diseñó este conjunto en un rectángulo de 508 por 304 m con un jardín central flanqueado por los cuatro lados por pabellones con planta octogonal. El mausoleo, construido totalmente en mármol blanco, se levanta sobre una base de mármol con un minarete, también blanco, en cada una de las esquinas que alcanzan los 41 m. de altura cada uno. El cuerpo central consta de cuatro pequeñas cúpulas que rodean a una más grande situada en medio. En la cripta de este edificio de dos pisos reposan los restos de este matrimonio. Si el conjunto arquitectónico por sí mismo ya resulta impresionante, los pequeños detalles como los arabescos florales y los motivos geométricos en semirelieve con piedras preciosas entre otros, son magníficos convirtiendo esta construcción en un monumento único.

Tras acabar la visita del Taj Mahal, visitaremos el **Fuerte Rojo**, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1983. La construcción, data del año 1565, y está concebido como un palacio amurallado rodeado de una profunda fosa de agua. La fortaleza, a la que se accede desde una imponente puerta llamada Amar Singh, contiene numerosos palacios y edificios señoriales construidos por el emperador mongol Akbar, y utilizados en sucesivos gobiernos del Imperio Mongol como base de operaciones. Terminada la visita, salida hacia Jaipur, llegada y traslado al hotel. **Alojamiento.** 

# 27 de Feb. Martes Jaipur-Amber-Jaipur

Desayuno en el hotel. Excursión al **Fuerte Amber, la subida será a lomos de un elefante** (sujeto a disponibilidad), y la bajada en jeeps. El fuerte fue levantado por los reyes mongoles con el objetivo de defender la Ciudadela. Este complejo, consiste en un conjunto de edificios entre los que se encuentran un palacio y otra fortaleza en una posición más elevada. Visita al **Palacio del Maharajá**, residencia de la familia real de Jaipur, recinto repleto de palacios, jardines y otros edificios entre los que destaca el Chandra Mahal que tiene siete plantas de altura, y en su interior se halla el Museo del Maharaja Sawai Man Singh II en el que se pueden contemplar alfombras, objetos esmaltados, armas, pinturas con miniaturas, cañones y vestimentas de los maharajás. Seguidamente, visitaremos **Jantar Mantar**, el observatorio astronómico, con un reloj de sol de 30 m de altura y otros instrumentos astronómicos de gran interés. Este es uno de entre los



cinco observatorios que existen. Junto a esta zona se ubica el conocido Palacio de los Vientos o **Hawa Mahal** (es una fachada con la estructura de un palacio) que se utilizaba para que las mujeres de la familia real pudieran ver las procesiones y la vida de las calles. Regreso hotel y **alojamiento.** 

### 28 de Feb. Miércoles Jaipur-Jodhpur

Desayuno en el hotel. Salida hacia Jodhpur, llegada y traslado al hotel. Por la tarde, visita de la ciudad, incluyendo la fortaleza de **Mehrangah.** Situada a 150 m de altura, es la más formidable y magnifica fortaleza en Rajasthan. En el camino de bajada de la fortaleza, encontramos **Jaswant Thada**, el cenotafio de mármol elegante de Maharaja Jaswant Singh II. **Alojamiento.** 

#### 1 de Mar. Jueves Jodhpur-Ranakpur-Udaipur

Desayuno en el hotel. Salida por carretera hacia Udaipur visitando en ruta los famosos templos jainistas de Ranakpur (los viajeros entran solos en el templo puesto que los guías no están permitidos). Estos templos se construyeron en el siglo 15 d.c. durante el reinado de Rana Kumbha y representan uno de los cinco lugares santos de la comunidad Jainista. Tienen una imagen de cuatro caras de Adinath (dios jainista). El templo es una creación asombrosa con 29 salas y 1444 pilares claramente tallados.

Terminada la visita, salida hacia Udaipur. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

## 2 de Mar. Viernes Udaipur (Día de Celebración de Holi con gente local)

Desayuno y visita de las calles para disfrutar de la fiesta de Holi, participando en la celebración con la gente local de esta magnífica ciudad. **Alojamiento.** 

# 3 de Mar. Sábado Udaipur-Pushkar

Desayuno en el hotel. Por la mañana, se visitará la bella ciudad de Udaipur, pudiendo admirar su Palacio y su museo donde se exhibe una valiosa colección de miniaturas y porcelanas. El Palacio es uno de las más notables construcciones de los Rajput, gobernantes de Rajasthan, situado en el corazón de la ciudad de Udaipur y junto al lago Pichola. La construcción original del palacio fue iniciada por Maharana Udai Singh que fundó la ciudad de Udaipur. A continuación, visitaremos Saheliyon ki Bari: el jardín de las doncellas que fueron un obsequio para las mujeres de la corte real.

Terminada la visita, salida hacia Pushkar, llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

## 4 de Mar. Domingo Pushkar-Delhi (En tren)

Desayuno en el hotel. Visita de la ciudad de Pushkar, centro de peregrinación, donde llegan muchos hindús de la India. El lago Pushkar, se cree que fue creado por la caída de la flor de loto de la mano del Señor Brahma. Se considera que la ciudad es tan antigua como la Creación. El lago es considerado como uno de los lugares más sagrados, y se cree que un chapuzón en las aguas del lago de Kartika Purnima es equivalente a realizar yagnas por varios cientos de años. Visita incluyendo los Ghats y templo del Dios Brahma, que es el único templo dedicado a él en toda la India. Traslado a la estación para salir en tren con destino a Delhi, llegada y traslado al hotel. **Alojamiento.** 



### 5 de Mar. Lunes Delhi-Regreso

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a Madrid/Barcelona. Fin del viaje.

#### **Nuestros hoteles**

Ciudad	Hoteles	Noches
Delhi	Taj Vivanta Dwarka 5*	2
Agra	Jaypee Palace 5*	1
Jaipur	Lemon Tree 4*+	2
Jodhpur	Indana Palace 5*	1
Udaipur	Ananta Spa 5*	2
Pushkar	Aaram Bagh 4* +	1
Delhi	Taj Vivanta Dwarka 5*	1

# **Nuestros precios**

Precio por persona	Hoteles previstos o similiraes	
Mínimo 10 personas	1190€	
Tasas aéreas y carburante (aprox.)*	380€	
Precio total	1570€	
Suplemento habitación Individual	479€	

<sup>\*</sup> Importe sujeto a cambios hasta el momento de la emisión

#### Nuestro precio incluye:

- Billete de avión (Ida y Vuelta) desde Madrid/Barcelona a Delhi
- 10 noches de alojamiento
- 10 desayunos, 1 cena con baile en Jaipur
- Traslados en autobús con aire acondicionado
- Guía acompañante de habla hispana durante todo el viaje
- Entradas a los monumentos (según el itinerario)
- Billete de tren Ajmer/Delhi en vagón con aire acondicionado
- Bienvenida tradicional en el aeropuerto con guirnaldas de caléndula
- Agua mineral en bus sin límite
- Todas las actuales tasas aplicables



# Nuestro precio no incluye:

- Visado para la India (se puede gestionar online por el viajero)
- Cualquier otro servicio no especificado en el apartado "Nuestro precio incluye"